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Was mir wichtig ist 
Vom schon länger andauernden grossen Bevölkerungswachstum profitieren nur Wenige. Die grosse 
Mehrheit muss mit den Nachteilen leben. (An mehr Rehen im Wald hat nur der Jäger Freude. Sicher 
nicht die Rehe.) 
Um möglichst gut durch die sicher sehr schwierige Zukunft zu kommen sollten wir dringend weniger 
werden und nicht mehr. 
Nur mit einem genauen Blick auf das Ganze und dem Vertrauen auf die Wissenschaft sind 
Verbesserungen möglich. Populistisches kurzsichtiges Handeln führte uns zum heutigen sehr 
herausfordernden Zustand.  
 
Wieso «Die Mitte» 
Weil die Mitte nicht polarisiert, sondern Lösungen vorschlägt. Wir stehen für Freiheit, Wohlstand und 
Gerechtigkeit, für Offenheit, für Menschwürde und Fortschritt. Wir stehen zu unseren Werten, 
wissen aber, dass in einer Demokratie nur mit Kompromissen tragfähige Lösungen gefunden werden 
können. 
 
Wer ich bin 
Ich liebe den Kreis 7. Ich bin an der Forchstrasse aufgewachsen und lebe heute mit meiner Familie in 
Witikon. Nach einer Berufslehre habe ich studiert und als Elektroingenieur promoviert. 
Ich war schon immer am Kern der Dinge interessiert und stehe immer für nachhaltige Lösungen.  
 
Was ich mache 
Ich arbeite in der Industrie im Bereich der Telekommunikation und stehe einer Expertengruppe vor. 
Ich bin Mitglied der Kirchenpflege von Witikon und dort zuständig für technische Belange. In meiner 
Freizeit bin ich Familienmensch und Heimwerker. 
 
  


